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Zusammenfassung

        
Das Ovarialkarzinom ist das zweithäufigste Genitalmalignom der Frau und trägt wegen der häufig späten Diagnosestellung einen hohen Anteil an krebsbedingter Mortalität. In der Suche nach Risikofaktoren für ein Ovarialkarzinom rückt in letzter Zeit neben den häufigen klassischen und familiären Faktoren die Endometriose und das seltene Ovarian-Remnant-Syndrom zunehmend ins Bewusstsein. Wir schildern den Fall einer 49-jährigen Patientin mit Ovarialkarzinom nach vorausgegangener beidseitiger Adnektomie und diskutieren die möglichen kausalen Faktoren.


      
        
Abstract

        
Ovarian cancer is one of the most frequently occurring genital malign disorders in women and contributes hugely to cancer-caused mortality. In the search for risk factors for ovarian cancer interest has increasingly focused on endometriosis and the rare ovarian remnant syndrome. We report on a case of a 49-year-old patient with ovarian cancer after bilateral salpingo-ovariectomy and discuss possible causal factors.


      

Schlüsselwörter

Endometriose - Ovarian‐Remnant‐Syndrom - Ovarialkarzinom - extraovarielles Ovarialkarzinom - Unterbauchschmerzen
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endometriosis - ovarian remnant syndrome - ovarian carcinoma - extraovarian ovarian carcinoma - lower abdominal pain
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